

Schulsanitätsdienst



<p>WAS</p>	<p>Seit vielen Jahren gibt es an der Großen Schule den Schulsanitätsdienst. Schüler/ innen übernehmen die Versorgung und Betreuung von Mitschüler/innen, die sich verletzt haben oder krank fühlen.</p> <p>Das verlangt von den Sanitätern:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Zuverlässigkeit, - Einsatzbereitschaft und - Kenntnisse in „Erster Hilfe“. <p>In den AG-Stunden, die erfahrene, ältere Schüler/innen leiten, werden grundlegende Kenntnisse vermittelt und wiederholt. Wir besprechen und trainieren typische (Notfall-) Situationen, die im Schulalltag auftreten können.</p> <p>Grundlage ist natürlich auch ein Kurs in Erster Hilfe, den wir gemeinsam z.B. beim DRK absolvieren. Anfänger/innen können zu Beginn als Assistent/inn/en in Pausenzeiten eingesetzt werden. Erfahrene Sanitäter/innen übernehmen den „Handydienst“, d.h. in Notfällen werden die Sanitäter über Mobiltelefon gerufen und stellen die weitere Versorgung und Betreuung von Mitschüler/innen sicher.</p> <p>Zusätzlich sind wir bei besonderen Schulaktivitäten (Sport-, Schulfeste) oder bei Wettkämpfen zwischen Sanitätsdiensten anderer Schulen dabei. Bist du neugierig geworden?</p> <p>Dann komm einfach mal in einer AG-Stunde vorbei und schau, ob du dabei sein willst!</p>
<p>FÜR WEN</p>	<p>ab Jahrgangsstufe 5</p>
<p>WANN</p>	<p>Mittwochs ab 13:15 Uhr</p>
<p>WO</p>	<p>Sani-Raum (A008)</p>
<p>WER</p>	<p>Schüler/innen der Sanitäts-AG / Frau Klotz</p>

